Noviembre de 2017

Resolución de la 3a Conferencia Mundial de la ICOR

Solidaridad con la coordinadora principal de la ICOR, Monika Gärtner-Engel

Con indignación nos enteramos de las cobardes amenazas de muerte contra la coordinadora principal de la ICOR, Monika Gärtner-Engel. Protestamos enérgicamente contra las maquinaciones fascistas y declaran nuestra mayor solidaridad con la camarada Monika Gärtner-Engel. La ICOR no se hace intimidar, aumentará su vigilancia y actuará de manera correspondiente.